

actividades del i. t. c. c.

I seminario de construcción de carreteras

Patrocinado por la Asociación Española de la Carretera, y con la colaboración del Instituto Técnico de la Construcción y del Cemento y del Laboratorio del Transporte, continúa celebrándose con gran éxito, en los locales del I. T. C. C., el I Seminario de Construcción de Carreteras, cuya sesión inaugural se celebró el 9 de diciembre de 1960.



Durante los cincuenta y cuatro días de trabajo del Seminario, se celebrarán 102 conferencias, 96 coloquios, 25 prácticas y 18 sesiones cinematográficas, interviniendo 53 conferenciantes nacionales y 13 extranjeros, agrupándose los temas a tratar en los siguientes grupos:

- I.—Introducción.
- II.—Explanaciones.
- III.—Firmes.
- IV.—Elementos complementarios y auxiliares.
- V.—Maquinaria.
- VI.—Organización y costes.

El número de ingenieros participantes es de 60 titulares, 30 de la Administración y 30 de Empresas Constructoras.